

aden

La sélection films concerts spectacles expos débats

L'HOMME DE FER les 13 et 16 juin et tous les mercredis et samedis au théâtre d'Edgar

C'est l'histoire d'un roi qui envoya un jour un chasseur dans la forêt pour qu'il lui rapporte un chevreuil. Mais le chasseur ne revint pas... De ce menu filet d'histoire, le comédien Bernard Martin - qui est aussi le metteur en scène de ce spectacle - déroule un long conte touffu, où l'on retrouve des princes, des chevaliers, des dragons, des félons, une chevelure d'or, un bouquet de fleurs, une cabane dans la forêt, et ce mystérieux homme de fer - belle création énigmatique que cet être très humain, tout rouillé d'avoir vécu trop longtemps dans un marécage. Il est seul sur scène, avec pour accessoires un plaid, un bâton et un chapeau, et pour réplique un violoniste (Christian Leroy, dont la musique compose comme une deuxième voix, sorte de subtil commentaire parfois sarcastique). Et il parvient à rendre vivant et mobile ce texte dense, nous entraînant dans cette « épopée sur le thème de la désobéissance ».

■ Théâtre d'Edgar, 58 bd Edgar-Quinet, Paris 14^e. 01 42 79 97 97. Jusqu'au 30 juin les mer et sam à 14h30 ; 45F. A partir de 7 ans.